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22 МАРТА в концертном зале "Крокус Сити Холл", располо-
женном в подмосковном Красногорске, произошел теракт. Че-
тыре человека ворвались в здание и начали расстреливать
людей в упор. Также они устроили поджоги в нескольких местах.

По последним данным СК, погибли 139 человек, трое из
которых - дети. По информации Минздрава Подмосковья, в
результате теракта пострадали 182 человека.

Следственный комитет России возбудил уголовное дело по
статье "Теракт".

Всех исполнителей задержали утром 23 марта в Брянской
области. Ими оказались граждане Таджикистана Далерджон
Мирзоев, Саидакрами Рачабализода, Шамсидин Фаридуни и
Мухаммадсобир Файзов. Они двигались на машине в сторону
украинской границы.

В ночь на понедельник Басманный суд Москвы отправил их
под арест до 22 мая.

Как сообщил президент России Владимир Путин, всего по
делу задержаны 11 человек. Четверо непосредственных участ-
ников нападения планировали скрыться на Украине. Глава госу-
дарства подчеркнул, что все исполнители, организаторы и за-
казчики этого преступления понесут наказание.

"Абсолютно ясно одно: ужасное преступление, совершённое
22 марта в столице России, - это акция устрашения. И сразу же
возникает вопрос - кому это выгодно? Это злодеяние может
быть лишь звеном в целой серии попыток тех, кто с 2014 года
воюет с нашей страной руками неонацистского киевского ре-
жима", - подчеркнул глава государства.

23 марта на своей странице в ВКонтакте глава Мегиона Алек-
сей Петриченко отметил:

"Теракт в Подмосковье у большинства россиян вызвал гнев
в отношении террористов и чувство сострадания к тем, кто стал
жертвой кровавой трагедии. Однако на просторах интернета
можно встретить и комментарии, способные спровоцировать
межнациональные конфликты.

Скажу так: "У терроризма нет национальности".
Кто сейчас пытается разжечь межнациональную рознь в

отношении мигрантов или мусульман - сам того не понимая,
действует по методичке ЦИПСО, СБУ и МИ-6, их цель как раз в
том, чтобы спровоцировать в нашей стране масштабный меж-
национальный конфликт.

Необходимо найти настоящих заказчиков, не дать им ос-
таться в тени. Без эмоций и поспешных выводов, планомерно
выходить на реальных врагов.

Наша сила - в единстве, в том числе межнациональном.
Не позволим врагам извне раскачивать эту лодку, пытаясь

скрыть истинную картину. В условиях СВО нам нужны единение
и сплоченность!

Уважаемые мегионцы, не поддавайтесь на провокации! Про-
веряйте информацию! Будьте бдительны! В случае обнаруже-
ния подозрительных предметов на улице и в зданиях или про-
тивоправных призывов в интернете, звоните по номеру 112".

Скорбим со всей страной

ÏÐÅÆÄÅ ÂÑÅÃÎ

Акции в память о жертвах теракта в Крокус Сити Холле про-
шли по всей стране. Не остался в стороне и наш город. Мегион-
цы несут цветы в сквер Воину-освободителю на Советской, 19.
Здесь общественники установили баннер "Мегион против тер-
рора". Жители скорбят по жертвам бесчеловечного преступле-
ния! Трагедия в Подмосковье, в Крокус Сити Холле, никого не
оставила равнодушным.

"Бесчеловечное преступление… Те, кто совершили теракт в
Крокус Сити Холле, - нелюди! Никак иначе. Наша семья скорбит
по погибшим… Выражаем соболезнования родственникам. Ра-
неным желаем выздоровления. Готовы оказать всемерную по-
мощь и поддержку!

Возложили цветы к месту, которое горожане организовали в
знак скорби на Советской, 19.

Хочу отметить, что в Мегионе усилены меры безопасности.
Сегодня состоялось заседание Антитеррористической комис-
сии города. Все силы мобилизованы. Усилено патрулирование,
еще раз проверены социальные и инфраструктурные объекты на
предмет антитеррористической защищенности. Мероприятия на
выходные отменены. Хочу сделать акцент и на информации. Пе-
репроверяйте всё, что пишут в интернете. Читайте официальные
источники", - написал на своей странице в ВКонтакте первый
заместитель главы города Игорь Алчинов.

"Сердце не вмещает боли... Невозможно сидеть дома, смот-
реть в экран и следить за сводками новостей... Утешает молитва.
Соборная и личная. На улице, среди людей, проще. Словно об-
щая эта боль делится на всех.

Вижу, как по всей стране взрослые и дети идут к стихийным
мемориалам, собираются на панихиды, сдают кровь. Люди, спа-
сибо за вашу помощь!

Спасибо за неравнодушие, сострадание, любовь и молитвы!
Мы объединились, и есть в этом единстве утешение и светлая
надежда", - отметила в социальных сетях исполнительный секре-
тарь местного отделения партии "Единая Россия", депутат фрак-
ции "Единая Россия" в Думе города Мегиона Илона Денисова.

24 марта на здании Крокус Сити Холла появилась проекция
"Летят журавли", она дала старт акции памяти жертв теракта.
Акция получила свое название в честь песни народного артиста
СССР Муслима Магомаева "Журавли", имя которого носит кон-
цертный зал.

"Сегодня помочь обрести бессмертие всем погибшим в Кро-
кус Сити Холле может каждый. Для этого стоит сложить бумаж-
ного журавлика, нарисовать птицу или создать свой собствен-
ный вариант и поделиться им в социальных сетях", - сообщили
организаторы проекта.

Сотрудники и воспитанники образовательных и спортивных
учреждений, коллективы организаций всех форм собственности
Мегиона присоединились к всероссийской акции "Журавли" в
память о жертвах теракта в Крокус Сити Холле.

Мегион скорбит вместе со всей страной. Мы поддерживаем
тех, кто потерял близких в этой ужасной трагедии. Мы едины!

23 МАРТА прошло экстренное засе-
дание Антитеррористической комиссии
города. Всем службам и ведомствам

было дано поручение усилить меры ан-
титеррористической защищенности со-
циальных, спортивных и культурных

объектов, объектов транспортной инф-
раструктуры, предприятий ТЭК, много-
квартирных домов, больниц и других

объектов. Было усилено патрулирование
нарядами полиции возле торговых цен-
тров. Принято решение об отмене куль-

турно-массовых мероприятий, заплани-
рованных на выходные дни. Также отме-
нены мероприятия в общеобразователь-

ных учреждениях. Экстренные службы
приведены в режим повышенной готов-
ности. Было ограничено посещение род-

ственниками пациентов в больницах.
Обучение студентов в вузах и сузах про-
ходило в дистанционном формате.

"Теракт в Подмосковье, в Крокус Сити
Холле, - жесточайшее преступление.
Бесчеловечное. Горе для всей страны.

Много погибших и раненых. В Югре и в
Мегионе приняты решения, направлен-
ные на безопасность граждан. Мобили-

зованы все силы. Будьте бдительны.
Могут быть вбросы фейкового характе-
ра. Перепроверяйте информацию в

официальных источниках.
Для оказания психологической помо-

щи в МЧС России открыта горячая ли-

ния. Её номер - 8-800-775-17-17.
Раненым во время теракта - выздо-

ровления и сил. Семьям погибших - ис-

кренние соболезнования. Скорбим…" -
отметил на своей странице в ВКонтакте
глава Мегиона Алексей Петриченко.

Все массовые мероприятия

в Мегионе отменены

30 МАРТА глава города Алексей Пет-

риченко встретится с жителями, чтобы

обсудить вопросы социально-экономи-

ческого развития Мегиона и Высокого.

Открытые встречи состоятся:
в Мегионе в 10:00 во Дворце ис-

кусств;

в Высоком в 14:00 в ДК "Сибирь".

Задать интересующие вопросы, оз-

вучить свои предложения по дальней-

шему развитию городского округа при-

глашаются все желающие.

В субботу глава Мегиона

проведёт встречу

с жителями города
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В МЕГИОНЕ прошло очеред-
ное заседание Общественного со-
вета города. Его участники обсуди-
ли перечень актуальных вопросов,
которые напрямую влияют на об-
щественно-экономическое и соци-
альное развитие муниципалитета.

В связи с трагическими событи-
ями в Крокус Сити Холле активисты
города озвучили предложение со-
здать в городе Общественный
штаб безопасности. Этот вопрос
был в числе основных, вынесенных
на обсуждение. Предлагалось при-
влечь к участию в проведении дво-
ровых рейдов и бесед с молодё-
жью, мониторинге интернет-про-
странства неравнодушных граж-
дан, которые в свободное время
могли бы помогать в профилактике
преступлений. По мнению Алек-
сандра Ломачинского, члена Об-
щественного совета и инициатора
идеи, в Мегионе и Высоком есть не-
мало людей, которые могли бы под-
ключиться к этой деятельности.

- Теракт в Подмосковье - это
страшная трагедия. Её цель -посе-
ять страх в жителях страны, пошат-
нуть доверие в действующей влас-
ти. В такие моменты важно прояв-
лять единство, взаимопомощь и
поддержку тем, кто в этом нужда-
ется. Спасибо всем общественни-
кам города, волонтерам, активис-
там за неравнодушие, за готов-
ность участвовать в жизни города:

не только предлагать проекты, но и
реализовывать их. Со своей сторо-
ны, окажем содействие по решению
сопутствующих организационных
вопросов, - прокомментировал гла-
ва города Алексей Петриченко.

Члены Общественного совета го-
рода также поддержали инициати-
ву создания Общественного штаба
безопасности и кандидатуру коор-
динатора этого направления рабо-
ты. Возглавит его Александр Петро-
вич Ломачинский.

Второй вопрос, вынесенный в по-
вестку заседания, касался проведе-
ния рейтингового голосования по
отбору объектов благоустройства в
рамках федерального проекта
"Формирование комфортной город-
ской среды". Информацию о город-
ском проекте, участвующем в отбо-
ре, представил начальник управле-
ния жилищно-коммунального комп-
лекса МКУ "Управление капитально-
го строительства и жилищно-комму-
нального комплекса" Валерий Вер-
ле.

В этом году мегионцам предла-
гается проголосовать за обустрой-
ство территории набережной горо-
да за зданием по ул. Труда, 1. При-
ведение ее в современный вид по-
зволит завершить мероприятия по
созданию единого пространства
для отдыха вдоль реки, включая Ал-
лею Трудовой Славы, Мега.Парк и
Аллею Воинской Славы.

В Мегионе формируется
Общественный штаб безопасности

На данный момент проект одоб-
рили более 1900 человек. Вместе с
тем, чтобы получить софинансиро-
вание на его реализацию из феде-
рального и регионального бюдже-
тов, нашему городу нужно набрать
5472 голоса.

Валерий Эдуардович отметил,
что с дизайн-проектом набережной
можно ознакомиться на официаль-
ных ресурсах города и учреждения,
а проголосовать за понравившийся
вариант благоустройства необхо-
димо на сайте https://
86.gorodsreda.ru. Многие участники
выразили свое мнение по благоуст-
ройству набережной уже в ходе за-
седания. Напомним, рейтинговое
голосование по отбору объектов
благоустройства проводится в рам-
ках нацпроекта "Жилье и городская
среда" по решению президента Рос-
сии.

В завершение на рассмотрение
членов Совета был предложен про-
ект карты коррупционных рисков,
оценка которых относится к основ-
ным инструментам предупреждения
правонарушений, связанных с полу-
чением выгоды материального ха-
рактера. Начальник управления по
вопросам муниципальной службы и
кадров Наталья Капуста рассказала
о проводимой в администрации го-
рода работе по предупреждению
коррупционных проявлений и при-
гласила общественников к диалогу.

Приоритет - вывозу снега с территории
В РАМКАХ постоянной руб-

рики #Маршрутпостроен со-
стоялся очередной рейд главы
города по оценке ситуации в
сфере жилищно-коммунально-
го комплекса. Тему для выезд-
ных мероприятий задают сами
жители в социальных сетях, об-
ращая внимание городских
властей на необходимость ус-
корить решение того или иного
вопроса.

28 марта глава города Алек-
сей Петриченко совместно с на-
чальником отдела муниципаль-
ного контроля Семеном Голиком
и директором управления кап-
строительства и ЖКХ Алексан-
дром Пидлипным посетили те
адреса, на которые указали жи-
тели города по поводу несвоев-
ременной очистки от снега. Уча-
стие в мероприятии также при-
няли депутаты городской Думы,
представители Команды Югры
Александр Курушин, Александр
Ромащев, Денис Прымха и
Игорь Шамиев.

Сначала участники посмотре-
ли, как проведены снегоубороч-
ные работы по улице Колхозной.
После расчистки проезда снег
был собран в кучи. По словам
Александра Пидлипного, после
прошедших снегопадов усилия
коммунальных служб были на-
правлены на первоочередные
мероприятия - расчистку маги-
стральных дорог, внутриквар-
тальных проездов. Сейчас в
приоритете работы по вывозу
снега. В данном случае, он бу-
дет вывезен до 2 апреля.

Также в социальных сетях жи-
тели оставили сообщение о том,
что убранный с территории од-
ной из гостиниц снег склади-
руется за забором, то есть на
территории, обслуживаемой
городскими службами. На ме-
сте оценив ситуацию, глава го-
рода Алексей Петриченко пору-
чил специалистам муници-
пального контроля обратить
пристальное внимание на эти
моменты, направить предосте-

#ÌÀÐØÐÓÒÏÎÑÒÐÎÅÍ

режение собственникам объек-
та с целью устранить выявлен-
ное нарушение.

- Аналогичную работу необхо-
димо провести со всеми пред-
приятиями, организациями, тор-
говыми объектами, которые не
соблюдают санитарные регла-
менты и могут спровоцировать
подтопление территорий во вре-
мя обильного снеготаяния, - под-
черкнул Алексей Владимирович.

Комментируя итоги выездной
встречи, глава города отметил,
что своевременной и качествен-
ной очистке от снега зачастую
мешает наличие личного авто-
транспорта на парковочных мес-
тах. Спецтехника в такой ситуа-
ции просто не может выполнить
поставленные задачи.

- Рассмотрели с коллегами
конкретные ситуации и посмот-
рели, как был очищен, в частно-
сти, проезд по улице Нефтераз-
ведочной (здесь всегда большое
скопление личного транспорта
как жителей домов, так и работ-
ников предприятия, банка, их по-
сетителей). Что касается состоя-
ния парковок по улице Нефтяни-
ков (возле магазина "Монетка"),
то уже в ближайшее время они
будут также приведены в поря-
док, - сказал Алексей Владими-
рович в общении с журналиста-
ми, озвучив одновременно
просьбу к автовладельцам со-

действовать работе коммуналь-
ных служб и своевременно уби-
рать личный транспорт при на-
личии работающей техники.

Депутаты Думы также отмети-
ли важность проводимых мероп-
риятий. Впереди потепление.
Необходимо скоординировать
работу по всем направлениям,
чтобы избежать подтоплений.

- В северных условиях снежные
зимы - закономерное явление. И
если в декабре снега практичес-
ки не было, то сейчас, весной, он
не перестает идти, заметает ра-
нее расчищенные территории.
Учитывая ситуацию, службы, как
и полагается, уделяют присталь-
ное внимание тем мероприяти-
ям, которые обеспечивают безо-
пасность на центральных улицах,
тротуарах, расчищают террито-
рии, которые могут попасть в зону
подтопления. Сейчас мы видим,
что в приоритете вывоз снега,
максимальное очищение микро-
районов от снежных куч. Также
обращаюсь к руководителям
предприятий и учреждений, соб-
ственникам объектов различно-
го назначения с просьбой своев-
ременно заниматься снегоубо-
рочными работами, тем самым
снижая возможные риски, - про-
комментировал рейд замести-
тель председателя Думы города,
член фракции "Единая Россия"
Александр Курушин.

ОТ ВСЕЙ души поздравляю вас с профессиональным праздником -
Днем работника культуры!

Ваш труд служит сохранению культурного наследия, формированию
нравственных и эстетических ценностей, воспитанию любви к искусству в
душах людей. Благодаря вам представители разных поколений приобща-
ются к прекрасному миру музыки, театра, кино, литературы, музейной и
выставочной деятельности, изобразительного, прикладного и других ви-
дов искусств.

Значимость развития и поддержки отечественной культуры, а также
сохранения и популяризации культурного наследия России в своих обра-
щениях неоднократно подчеркивал президент России Владимир Путин.

Так, в 2023 году сотрудники культурных учреждений Мегиона организо-
вали и провели почти 2000 мероприятий для горожан всех возрастов. Появ-
ляются новые творческие форматы, все больше людей становятся участни-
ками культурных событий.

Выражаю искреннюю благодарность за ваш безграничный талант, пре-
данность делу и вдохновение, которое вы дарите своим зрителям, слуша-
телям и ученикам. Ваш труд - это вклад в духовное развитие общества, в
формирование нравственного и интеллектуального потенциала страны.

Желаю вам творческих успехов, ярких идей и проектов, неиссякаемой
энергии и благодарных зрителей. Пусть ваш талант и профессионализм
продолжают радовать и удивлять!

Счастья, здоровья, благополучия вам и вашим близким!

Алексей ПЕТРИЧЕНКО,
глава города Мегиона

ПОЗДРАВЛЯЮ с профессиональным праздником!
Вы способствуете развитию культурного и духовного потенциала на-

шего города, округа и государства в целом. Музеи, библиотеки, театры,
концертные и сценические площадки, дома культуры стали настоящими
точками притяжения в каждом уголке страны. Вы объединяете все поколе-
ния и помогаете воспитывать молодежь на лучших примерах.

Примите слова искренней благодарности за ваш плодотворный труд и
стремление привить людям любовь к прекрасному. Желаю вам здоровья,
счастья, вдохновения, неисчерпаемой энергии и новых достижений!

Анатолий АЛТАПОВ,
председатель Думы города,

член фракции "Единая Россия"

ОТ ВСЕЙ души поздравляю вас с 30-летием городской Думы! Этот
юбилей - символ стабильности, непрерывного развития и многолетней
добросовестной работы на благо города.

Народным избранникам доверено представлять интересы мегионцев
при принятии решений, касающихся всех сфер жизни: строительства пар-
ков, дорог и социальных объектов, развития инфраструктуры и системы
образования, создания благоприятных условий для ведения бизнеса, куль-
турной и спортивной жизни Мегиона, планирования городского бюджета и
многих других. Труд депутатов городской Думы - это вклад в настоящее и
будущее Мегиона.

Выражаю благодарность всем, кто стоял у истоков создания городской
Думы, а также всем тем, кто продолжает работать на благо нашего муни-
ципалитета и его жителей. Желаю дальнейших успехов, реализации всех
намеченных планов и проектов. Пусть ваша работа и впредь будет плодо-
творной, приносит радость и удовлетворение, а результат профессиональ-
ной деятельности оставит след в истории родного города!

Алексей ПЕТРИЧЕНКО,
глава города Мегиона

ÏÎÇÄÐÀÂËÅÍÈß

Уважаемые работники культуры!

Уважаемые работники культуры

и ветераны отрасли!

Уважаемый Анатолий Александрович, депутаты

и аппарат Думы города Мегиона!

Глава на связи
ГЛАВА города Алексей Пет-

риченко провел телефонную
прямую линию. Мегионцы зада-
вали вопросы, касающиеся ка-
чества обслуживания домов уп-
равляющими организациями,
сроков уборки снега в некото-
рых микрорайонах, а также куль-
турной и спортивной жизни го-
рода.

Так, мегионка Любовь Репу-
шинская поддержала идею со-
здания городского Обществен-
ного штаба безопасности. Актив-
ная горожанка также высказала
желание принять участие в ра-
боте вновь созданного объеди-
нения. Напомним, с идеей со-
здания штаба выступили акти-
висты на последнем заседании
Общественного совета города.
Неравнодушные граждане объе-
динятся для проведения дворо-
вых рейдов и бесед с молодё-
жью, мониторинга интернет-
пространства и других мероп-

риятий, которые помогут в про-
филактике преступлений. Идея
возникла у общественников в свя-
зи с трагическими событиями в
Крокус Сити Холле, была под-
держана членами совета, а те-
перь нашла отклик у мегионцев.

Обращались мегионцы и с
частными вопросами, решение
которых находится в зоне ответ-
ственности управляющих орга-
низаций. Замечания переданы
профильным специалистам, их
отработают индивидуально.

Глава Мегиона Алексей Петри-
ченко подвел итог прямой линии
у себя на страницах в соцсетях и
отметил активность и готовность
горожан к диалогу.

"Радует, что формат телефон-
ной прямой линии находит отклик
у горожан. Уверен, что прямая
коммуникация - это один из са-
мых эффективных способов най-
ти подходящее решение", - на-
писал Алексей Владимирович.

ÏÐßÌÀß ËÈÍÈß
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Быть бдительными
НА ФОНЕ произошедшего в

Подмосковье теракта увеличи-
лось количество распространяе-
мой фейковой информации, а
также призывов к участию в про-
тивоправных действиях.

Начальник управления обще-
ственной безопасности админи-
страции города Анна Юрьевна
Бреушева выступила с обраще-
нием к жителям города, пользо-
вателям социальных сетей и мес-
сенджеров не поддаваться на
провокации и не способствовать
массовому распространению не-
достоверных сведений. Важно
доверять только официальным
источникам и не переходить по
сомнительным ссылкам.

- На наш город, как и на всю
страну в целом, после ужасающе-
го террористического акта, про-
изошедшего в Подмосковье, об-
рушилась волна фейковых сооб-
щений с предложением денеж-
ных средств за совершение тер-
рористических актов. Думаю, все
обратили внимание на то, что эта
информация нацелена на подро-
стков. Обращение идет конкрет-
но к нашим детям. Их пытаются
купить, стремятся ввергнуть в
пучину, из которой нет выхода, нет
возврата, - сказала Анна Бреуше-
ва. - Я прошу родителей, взрос-

ÏÐÎÔÈËÀÊÒÈÊÀ

ÀÊÖÈß

24 МАРТА, в день общенаци-
онального траура по погибшим
во время теракта в Крокус Сити
Холле, во всех субъектах Россий-
ской Федерации стартовала ак-
ция "Журавли". Название акция
получила в честь песни народно-
го артиста СССР Муслима Маго-
маева, именем которого был на-
зван концертный зал.

26 марта памятное меропри-
ятие прошло в мегионском Двор-
це искусств. На экране появилась
проекция в виде бесконечного
клина белых птиц, улетающих
ввысь, - символа вечной памяти
и скорби. Жители почтили по-
гибших минутой молчания. Под
танец белых журавлей прозвуча-

Летят журавли…

ЕГЭ для родителей

22 МАРТА  на базе МАОУ
"СОШ № 9" прошёл традицион-
ный демонстрационный Единый
государственный экзамен (ЕГЭ)

ÎÁÐÀÇÎÂÀÍÈÅ

для родителей и общественнос-
ти, который проводится в рамках
Всероссийской акции "Единый
день сдачи ЕГЭ родителями".

Всего в акции приняли уча-
стие 12 человек. Среди участ-
ников акции депутат Думы го-
рода 7 созыва Сергей Назарян,
член Общественного совета в
сфере образования Сергей Са-
пичев, родители школьников,
выпускники прошлых лет.

Участники демонстрацион-
ного ЕГЭ прошли все процеду-
ры проведения экзаменов, ко-
торые проводятся для выпуск-
ников: вход в пункт проведения
экзаменов, идентификация лич-
ности, сверка паспортных дан-
ных, прослушивание инструкта-
жа, заполнение бланков и вы-
полнение экзаменационной ра-
боты. В этом году участникам
акции предстояло написать ЕГЭ
по истории, КИМ включал в себя
9 заданий.

Работы, выполненные в ходе
демонстрационного ЕГЭ, будут
проверены комиссией, после
чего участники узнают свои ре-
зультаты.

Голосуем за наш проект

ÁËÀÃÎÓÑÒÐÎÉÑÒÂÎ

ПРОДОЛЖАЕТСЯ  всерос-
сийское голосование по выбору
объектов благоустройства по про-
грамме "Формирование комфорт-
ной городской среды" нацпроекта
"Жилье и городская среда", со-
зданного по решению президен-
та России.

Жители выбирают, какие пар-
ки и скверы преобразятся в 2025
году.

С 15 марта по 30 апреля мож-
но отдать свой голос за благоуст-
ройство городской среды в ходе
всероссийского голосования. Оно
проходит на сайте федерального
проекта "Формирование комфор-
тной городской среды" нацио-
нального проекта "Жилье и город-
ская среда". Объекты, набравшие
наибольшее число голосов, будут
на 80 процентов профинансирова-
ны из федерального и окружного
бюджетов.

Напоминаем, что наш город
участвует в конкурсе по формиро-
ванию комфортной среды с проек-
тами благоустройства набереж-
ной Меги в районе здания по ули-
це Труда, 1а.

В случае победы мы сможем
получить финансирование для
обустройства на берегу комфорт-
ной зоны для летнего отдыха.

Традиционно победителем
становится объект, набравший
наибольшее количество голосов
жителей. Приглашаем вас поуча-
ствовать в онлайн-голосовании
и выбрать понравившийся про-
ект.

Чтобы сделать выбор, вам
нужно: перейти по ссылке на
портал проекта https://clck.ru/
39bBqg и войти через "Госуслу-
ги"; в поисковике выбрать "Меги-
он"; выбрать один из представ-
ленных проектов и нажать "Про-
голосовать". Участвовать  можно
с 14 лет.

Важно, чтобы каждый из нас
принял участие в этом процессе!

лых обратить внимание на то,
какие социальные сети, какие
страницы посещают в интерне-
те ваши дети. Ни в коем случае
не переходите ни по каким ссыл-
кам. Не распространяйте фей-
ковую информацию. Чем боль-
ше мы ее распространяем, тем
больше сеем панику. Те, кто это
делают намеренно, работают на
наших врагов. Прошу это пони-
мать и быть максимально бди-
тельными. От этого зависит
спокойствие в нашем городе,
зависят жизни наших детей.
Если у вас возникают какие-либо
вопросы, обращайтесь в управ-
ление общественной безопас-
ности администрации города.
Мы придем, расскажем, помо-
жем с любыми вопросами, свя-
занными с этой темой. В свою
очередь мы просим горожан
быть бдительными, не созда-
вать панику и не распространять
лживую информацию.

Если на ваш телефон при-
шло фейковое сообщение, бло-
кируйте его! Не переходите по
ссылкам. Расскажите об этом
своим детям. Это очень важно.
Это поможет спасти жизни де-
тей. Доверяйте только прове-
ренной информации из офици-
альных источников.

ла одноимённая песня в испол-
нении артиста Дворца искусств,
от которой многие не смогли
сдержать слёз.

- Это обжигающая боль и об-
щая беда, которая нас сплотила.
Это слезы, которые сегодня не
сдерживал никто. Мы выражаем
свою поддержку тем, кто потерял
близких, скорбим по тем, кто уже
не вернётся домой после чудо-
вищного теракта 22 марта. Не-
смотря на попытку запугать и
расколоть российский народ,
мы сплотились, - рассказала
участница мероприятия Надеж-
да Ткаченко.

Управление
общественных связей

24 марта - Всемирный
день борьбы с туберкулезом

ОН ПРОВОДИТСЯ ежегодно
24 марта - в день, когда в 1882 г. была
открыта микобактерия - палочка
Коха, вызывающая туберкулез.

В 2024 году Всемирный день
борьбы с туберкулезом прошел
под лозунгом "Да! Мы можем лик-
видировать туберкулез!".

Напомним, что туберкулез -
это инфекционное заболевание,
вызываемое микобактериями ту-
беркулеза - палочкой Коха. Бо-
лезнь чаще поражает легкие, реже
другие органы и системы (кости,
суставы, мочеполовые органы,
кожу, глаза, лимфатическую и не-
рвную системы).

Процент смертности от тубер-
кулеза по всему миру высок, он вхо-
дит в десятку заболеваний, приво-
дящих к летальным исходам. В
мире каждый день от туберкулеза
умирают более 4100 человек. Ту-
беркулез не только медицинская,
но и социальная проблема, по-
скольку на заболеваемость, поми-
мо состояния здоровья, влияют со-
циальные и экономические причи-

ÄÀÒÀ Â ÊÀËÅÍÄÀÐÅ

ны, качество питания и образ жиз-
ни. Ключевыми факторами риска
считаются вредные привычки, ос-
лабленная иммунная система и
хронический стресс.

Возбудитель передается от че-
ловека к человеку воздушно-ка-
пельным путем при чихании, каш-
ле и просто при разговоре. Из ды-
хательных путей, особенно во вре-
мя кашля, отделяется мокрота, со-
держащая микобактерии туберку-
леза. Мелкие капли мокроты могут
попадать в дыхательные пути здо-
рового человека, находящегося
рядом.

Заражение туберкулезом еще
не означает начало заболевания:
оно развивается только у 5-15%
инфицированных. До развития
первых симптомов может пройти
несколько недель или месяцев, и
основным фактором риска счита-
ется ослабление иммунных сил
организма.

Как вы понимаете, работа с
данной проблемой - это большой
труд. И в нашей городской больни-

це противотуберкулезная служба
активно ведет свою работу. В го-
роде Мегионе служба была осно-
вана 10 июля 1991 года. Отделе-
ние занимается диагностикой за-
болевания, что способствует сво-
евременному выявлению больных
туберкулезом, а также профилак-
тикой и лечением не только сре-
ди взрослого населения, но и сре-
ди детей и подростков.

Сотрудники отделения к сво-
им обязанностям относятся с пол-
ной ответственностью и имеют
высокий уровень квалификации и
профессиональных знаний. Кол-
лектив службы неоднократно был
награжден грамотами и диплома-
ми за достижения и успехи в об-
ласти повышения качества оказа-
ния медицинской помощи насе-
лению муниципального образо-
вания, что еще больше увеличи-
вает значимость их существова-
ния.

Пресс-центр Мегион-
ской городской больницы
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22 МАРТА в Мегионе прошла
еще одна торжественная цере-
мония бракосочетания. Поздра-
вить молодоженов Ивана и Альби-
ну Лутошкиных с рождением семьи
пришли родители, родные, близ-
кие и друзья.

Иван Лутошкин - участник спе-
циальной военной операции, был
мобилизован 1 ноября 2022 года.
Недавно бойцу присвоили звание
ефрейтора и дали отпуск, поэтому
молодые решили сыграть свадьбу.

- Познакомились мы еще до
спецоперации, а потом Ивана мо-
билизовали, - рассказывает Альби-
на. - Конечно, приняла решение
ждать любимого. Старалась как
можно чаще приезжать к нему в ме-
сторасположение, поддерживать

его. А на Новый год Иван сделал мне
официальное предложение.

- Волнительный сегодня для нас
день, эмоции переполняют. Два
года мы уже вместе, поэтому реше-
ние было осознанным. Верю, что мы
будем жить долго и счастливо, ро-
дим детей и вырастим внуков, - рас-
сказал Иван.

В знаменательный для молодой
пары день их поздравил также пер-
вый заместитель главы города
Игорь Алчинов.

- От имени главы города Алек-
сея Петриченко поздравляю вас с
этим важным в жизни событием!
Сегодня на одну семью в Мегионе
стало больше. Примечательно,
что это решение вы приняли в Год
семьи, которым объявлен в России

текущий год. Желаю вам пронес-
ти через годы всю теплоту отноше-
ний, любовь, уважение, взаимо-
понимание. Главе семьи как дей-
ствующему участнику специаль-
ной военной операции желаю ус-
пешного выполнения поставлен-
ных задач, мужества и стойкости,
беречь себя! Верим в нашу побе-
ду, в вас, наши защитники! - ска-
зал Игорь Геннадьевич.

В честь создания новой семьи
молодожены зажгли свечу от огня
"Сердце России". Огонь доставлен
в Мегион из Муромского Свято-Тро-
ицкого монастыря, родных мест
святых Петра и Февронии - покро-
вителей семьи, любви и верности.
Торжественно огонь зажгли на Все-
российском форуме "Родные - лю-
бимые" в честь открытия Года семьи.
В дальнейшем огонь перенесли в 12
лампад и доставили в федеральные
округа и муниципалитеты.

С рождением семьи!

ÑÎÁÛÒÈÅ

"Стоматология малым
городам Югры"

НА МИНУВШЕЙ неделе Ме-
гион принимал участников реги-
ональной научно-практической
конференции "Стоматология ма-
лым городам Югры". Врачи-сто-
матологи из Мегиона, Ханты-
Мансийска, Нижневартовска,
Сургута, Нефтеюганска, Пыть-
Яха, Лангепаса, Лянтора, Радуж-
ного и Когалыма приехали на
встречу, чтобы прослушать лек-
ции приглашенных специалис-
тов. Все те желающие, которые
не смогли присутствовать лично,
обучались в онлайн-формате.

Торжественная часть мероп-
риятия началась в большом зале
Дворца искусств. С приветствен-
ным словом к участникам конфе-
ренции обратился первый заме-
ститель главы города Игорь Ал-
чинов. Он поздравил сотрудни-
ков городской стоматологичес-
кой поликлиники с 40-летним
юбилеем и вручил мегионским
врачам заслуженные награды за
многолетний добросовестный
труд.

К поздравлениям присоеди-
нились заместитель председате-
ля Думы города, член фракции
"Единая Россия" Александр Куру-
шин, директор нижневартовско-
го филиала Территориального
фонда обязательного медицинс-
кого страхования Дмитрий Баже-
нов, президент Окружной обще-
ственной организации стомато-
логов, главный внештатный сто-
матолог Югры Валентина Каза-
кова. Каждый из выступающих
отметил важность работы меги-
онских стоматологов и наградил
их почетными грамотами и благо-
дарственными письмами.

С поздравительной речью
выступил главный врач Мегионс-
кой городской стоматологичес-
кой поликлиники Альфрит Бикта-
шев. Он пожелал всему коллек-
тиву успехов и дальнейшего про-
цветания, а также поздравил и
вручил подарки детям, которые
участвовали в конкурсе фотогра-
фий "Улыбка года - 2024".

Первый день конференции
был ориентирован на получение
теоретических знаний. Семинар
по реставрации зубов после эн-
додонтического лечения, схемы
восстановления фронтальных и
жевательных зубов для получе-
ния прогнозируемого результата
провела главный врач, врач-сто-
матолог-терапевт стоматологи-
ческой студии "Браво" из Екате-
ринбурга Евгения Дорофеева.
Врачи прослушали лекцию, а уже
на следующий день закрепили
полученные знания на практике
в рамках мастер-класса по рес-
таврации зубов.

Обмен опытом и получение
важной информации - это основ-
ная цель конференции "Стомато-
логия малым городам Югры". Док-
тор медицинских наук, профес-
сор, проректор по научной рабо-
те Академии клинической стома-
тологии при Самарском меди-
цинском университете "РЕАВИЗ",
врач-стоматолог высшей катего-
рии, врач-иммунолог из Самары

Александр Шумский также поде-
лился своими знаниями с коллега-
ми. Тема его семинара касалась
современных тенденций в онкос-
томатологии. Он рассказал об он-
кологической настороженности в
практике врача-стоматолога, о
новых тенденциях в лечении и ре-
абилитации онкологических боль-
ных.

В это же время для главных
врачей и профильных специалис-
тов медицинских организаций,
подведомственных Департаменту
здравоохранения Ханты-Мансий-
ского автономного округа, оказы-
вающих стоматологическую по-
мощь, и членов Совета Окружной
общественной организации сто-
матологов Югры было организо-
вано совместное заседание. В
ходе мероприятия были затрону-
ты важные вопросы и проблемы, а
также новшества, которые стоит
внедрить во все стоматологичес-
кие поликлиники региона. Сове-
щание вела главный врач бюджет-
ного учреждения Ханты-Мансий-
ского автономного округа - Югры
"Ханты-Мансийская клиническая
стоматологическая поликлини-
ка", главный внештатный специа-
лист-стоматолог Департамента
здравоохранения Югры, прези-
дент Окружной общественной
организации стоматологов Хан-
ты-Мансийского округа Валенти-
на Казакова.

После перерыва делегацию
врачей пригласили на экскурсию
в краеведческий музей. Они побы-
вали на двух экспозициях - "Земля
чёрного соболя" и "Два народа,
живущих по "подолу Земли". Гос-
ти города с удовольствием прослу-
шали экскурс в историю Мегиона,
задали свои вопросы.

Но самой запоминающейся
частью экскурсии для гостей стал
рисунок нефтью. Врачи сделали
памятные открытки, раскрасив их
настоящей нефтью.

- Я родилась в городе Ханты-
Мансийске и хорошо знаю нашу
историю. Ваш музей, пусть и не-
большой, но очень уютный, впе-
чатляет. Всё было лаконично, кра-
сиво и очень ёмко. Некоторые мо-
менты трогают до слез, когда я
думаю о том, как жили наши пред-
ки. Много знаю о нефти, как её
добывают и для чего она, но рисо-
вать ею - это было впервые. Это
очень необычно и интересно.
Большое спасибо организаторам!
- поделилась впечатлениями Ва-
лентина Казакова.

Итогом форума стала не толь-
ко обширная база знаний и новых
идей, но и создание сообщества
единомышленников, готовых со-
вместно работать над улучшени-
ем стоматологической сферы в
малых городах Югры.

- Форум стоматологов стал яр-
ким событием для всех професси-
оналов данной отрасли. Мы убеж-
дены, что все участники получили
знания и опыт, которые помогут
им внедрять качественную стома-
тологическую помощь в малых го-
родах Югры, - подвел итоги конфе-
ренции Альфрит Бикташев.

КУЛЬТУРА способна радо-
вать и вдохновлять, она основа
жизни. Её посредством творческие
люди выражают свои мысли и чув-
ства, наполняют энергией всех ок-
ружающих. Ежегодно 25 марта мы
отмечаем День работника культу-
ры и поздравляем тех, чьи труды и
талант радуют нас и позволяют от-
влечься от будничной жизни.

Сегодня в нашей стране суще-
ствуют сотни театров, где каждый
вечер оживают совсем новые или
известные всем миры. Актеры
преображаются, чтобы расска-
зать нам, зрителям, историю. Их
можно сравнить с проводниками,
любезно приоткрывающими
дверцу в разные эпохи. Для луч-
шего погружения они надевают
маски, играют роли.

В Мегионе есть небольшой те-
атр, который позволяет отвлечься
от будней и насладиться творче-
ством. Но, несмотря на маленькую
сцену и ограниченное количество
мест, зрители выходят оттуда ис-
ключительно с положительными
эмоциями. Как же создаётся эта
атмосфера и каково это - стоять на
сцене, играя совсем другого чело-
века (или даже тролля). Об этом
мы спросили актрису Театра музы-
ки Наталью Оснач.

- Все наши постановки нераз-
рывно связаны с музыкой, ведь, в
первую очередь, мы певцы. Режис-
серы учитывают возможности на-
ших актеров, и спектакли, на мой
взгляд, смотрятся намного выиг-
рышней, когда в них большое ко-
личество времени уделяется пес-
ням, - рассказывает Наталья Ос-
нач. - А что касается выступлений
на сцене, то все персонажи, кото-
рых я играю, обязательно должны
быть с подложкой из пережитых
мною эмоций.

Однажды певицу после испол-
нения романса спросили, что она
хотела донести, какие чувства пе-
редать. Наталья не стала "приду-
мывать" эмоции за другого чело-
века, но объяснила, что каждый
должен прислушиваться к себе и
искать ответы внутри. Конечно,
она бы могла подробно расска-
зать, что нужно чувствовать. Но
тогда пропадёт сама суть выступ-
ления. Актёры и певцы лишь пока-
зывают, какие эмоции пережива-
ют, а зритель после увиденного
принимает решение, как эта исто-
рия отзывается в его сердце. Это
очень ценно и полезно для душев-
ного равновесия. Ведь с какой це-
лью мы ходим в театры и на кон-
церты? Чтобы пережить эмоции,
взглянуть на разные ситуации че-
рез призму своих чувств, напол-
ниться энергией.

Стоит отметить, что репертуар
Театра музыки разнообразен, каж-
дый может выбрать то, что интерес-
но. Есть как детские постановки,
так и серьезные работы, после ко-
торых ещё долго можно размыш-

лять, почему герой поступил имен-
но таким образом. Наталья Оснач
рассказала, что каждый из спектак-
лей ей нравится и она охотно при-
нимает в них участие в качестве акт-
рисы или же зрителя. В ходе нашей
беседы были выделены две необыч-
ные и интересные постановки.

"ИСТРОЛЛИЯ: История Кая и Гер-
ды" - опера-экшен, которая подхо-
дит для всех возрастов и дополняет
знакомую многим историю особым
шармом благодаря песням и танцам.
В ней актриса играет роль тролля,
что весьма необычно, но в то же вре-
мя очень интересно. В таком образе
нужно быть "другой". Наталья отме-
чает, что атмосфера сцен с участи-
ем троллей получилась очень кол-
довской. Всё благодаря хорошей по-
становке, ведь каждое движение
имело свой смысл.

Трудности с погружением в роль
- это достаточно частое явление
даже среди опытных актеров. Не
всегда получается по щелчку пере-
ключиться и стать другим челове-
ком. Для этого нужны годы практи-
ки, концентрации и осознания, ка-
кие эмоции должен был чувствовать
персонаж и как это откликается в
тебе, чтобы на сцене у зрителей не
было ощущения, что их обманыва-
ют. Они должны поверить в исто-
рию, погрузиться в неё. Для созда-
ния нужной атмосферы актеры по-
стоянно репетируют, используют
самые разные приемы для преобра-
жения. Наталья Оснач рассказала
об одной из таких ролей.

- В музыкальном спектакле
"Месть летучей мыши" я исполняю
"брючную роль". В оперетте Иоган-
на Штрауса партия князя Орловско-
го написана для женского голоса.
Исполнять мужскую роль достаточ-
но сложно, ведь нужно переклю-
читься и буквально стать другим че-
ловеком. Признаюсь честно, что
долго не могла "попасть" в образ.
Но спасение пришло, как только я
впервые померила свой брючный
мужской наряд и наклеила усы.
Этим я хочу сказать, что костюм -
очень важная составляющая всего
образа. Он может стать тем самым

недостающим элементом, который
позволит полностью раствориться
в роли, - считает актриса.

30 марта Наталья Оснач высту-
пит для мегионцев с моноспектак-
лем "Вечера с Мариной Цветае-
вой". Одиночные выступления в Те-
атре музыки организовывают на-
много реже, чем совместные. Свя-
зано это с тем, что темы, которые
поднимаются в моноспектаклях,
обычно очень серьезные, и не все
готовы к таким откровениям. К тому
же это отнимает много сил и эмо-
ций у самого актера, главная цель
которого - пережить самому и рас-
сказать зрителям историю, вызвать
у них вопросы и чувства. Услышать
после выступления такие слова, как
"Мне хочется узнать об этом чело-
веке ещё больше, надо будет почи-
тать", означает, что всё было сде-
лано правильно и цель достигнута.

- Моноспектакль "Вечера с Ма-
риной Цветаевой" не новый, но я
очень люблю его. Материал копил-
ся постепенно. Как-то так получи-
лось, что я начала собирать сольные
произведения разных композито-
ров на стихи Марины Цветаевой.
Вместе с Ириной Павловной Стоц-
кой, нашим художественным руко-
водителем, мы попытались объеди-
нить это в интересное и запомина-
ющееся выступление. О том, полу-
чилось ли, судить только зрителям,
- сказала Наталья Оснач.

На этой неделе мы отмечали не
только День работника культуры,
но и Всемирный день театра. Акт-
риса Театра музыки от всей души
поздравила своих коллег с праздни-
ками.

- Дорогие друзья, примите ис-
кренние слова благодарности за
ваш труд. Вместе с вами мы несем в
этот мир прекрасное, наполняем
его красками и дарим нашим зрите-
лям незабываемые эмоции. Пусть
вдохновение никогда не покидает
вас. Творите и создавайте новое.
Отдельно хочу выразить слова бла-
годарности коллективу Театра му-
зыки. Помните, вы самые лучшие. Я
горда тем, что являюсь частью такой
дружной команды.

Искусство - это наша душа

ÒÂÎÈ ËÞÄÈ, ÃÎÐÎÄ!
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Место роста � “Мегионнефтегаз”
ÏÐÎÔÎÐÈÅÍÒÀÖÈß

ОБ ОРИЕНТИРАХ
И ЦЕННОСТЯХ
Для начала старшеклассникам предло�

жили определить, что для них является
главной ценностью в жизни, к чему хочет�
ся стремиться и чем обладать. Вектор
дискуссии задавал гость из Северной сто�
лицы � кандидат психологических наук,
доцент кафедры психологии кризисных и
экстремальных ситуаций Санкт�Петербур�
гского госуниверситета Михаил Бриль.

В результате мозгового штурма по�
явился список из пятнадцати пунктов, в
приоритете оказались три: семья, мате�
риальное благополучие, самореализация.

Но какой смысл вкладывают ребята в
каждое из этих понятий? Что поможет дос�
тичь поставленных целей и какой должна
быть работа, чтобы удалось воплотить все
задуманное? На эти вопросы отвечали уже
командами, сформированными в ходе тре�
нинга. При этом Михаил Бриль советовал
старшеклассникам выражать свои мысли как
можно конкретнее � так будет проще ориен�
тироваться и понимать, что нужно сделать
для достижения желаемого комфорта.

� Важно не забывать задавать вопро�
сы самому себе, ведь в течение жизни
несколько раз придется проводить реви�
зию приоритетов и ценностей, и если на�
чать это делать в подростковом возрасте,
то каждый следующий выбор будет бо�
лее осознанным, � подчеркивает Михаил
Бриль. � И прежде чем принять решение,
стоит спросить себя: а что на данном эта�
пе жизни для меня ценно?

Как не ошибиться в выборе будущей специальности и какую роль в
профессиональной самореализации человека играют его жизненные
ценности? Об этом и многом другом мегионские школьники вместе с
экспертами рассуждали на встрече, которую на прошлой неделе орга�
низовал "Славнефть�Мегионнефтегаз". Поводом для обсуждения
столь актуальных для каждого выпускника вопросов стал запуск но�
вой социальной программы предприятия "Место роста".

СДЕЛАТЬ ПЕРВЫЙ ШАГ
Именно для того, чтобы помочь ребя�

там сделать осознанный выбор и состо�
яться в профессии, "Мегионнефтегаз"
разработал программу "Место роста". Она
основана на богатом опыте профориента�
ционной работы, накопленном в компании
за несколько десятилетий.

� Сегодняшний фокус на цифровизации,
роботизации и автоматизации производ�
ства не отменяет нашу потребность в квали�
фицированном персонале. Профориента�
цией мы занимаемся давно, но вместе с
этим понимаем современные тренды и ста�
раемся совершенствовать свои подходы и
процессы, � поясняет начальник управле�
ния по работе с персоналом "Славнефть�
Мегионнефтегаза" Светлана Зайцева.

Специалисты предприятия подробно
рассказали старшеклассникам, в чем суть
программы и как стать ее участником.
"Место роста" дает мегионским выпуск�
никам шанс стать студентами лучших учеб�
ных заведений страны, включая универ�
ситет имени Баумана, МИФИ, Высшую
школу экономики и другие. Важная роль
отводится и подготовке по рабочим спе�
циальностям: сегодня на производстве
востребованы операторы по добыче не�
фти и газа, электрогазосварщики, лабо�
ранты химического анализа, помощники
бурильщика. При этом "Мегионнефтегаз"
полностью берет на себя затраты на обу�
чение студентов�целевиков и обеспечи�
вает им прохождение производственной
практики. Еще один приятный и весьма

существенный бонус � корпоративная сти�
пендия. Но главное � по окончании вуза
или колледжа ребятам гарантировано
трудоустройство.

Новая программа очень заинтересо�
вала завтрашних абитуриентов.

� Я собираюсь поступать на нефтяную
специальность, так что для меня эта встре�
ча была крайне полезной, � рассказал уче�
ник школы № 2 Денис Масагутов. � Уже
задумывался о целевом обучении и вижу
в нем только плюсы. Самое главное � это,
конечно, поддержка и сопровождение со
стороны компании.

� Мероприятие помогло понять себя и
разобраться, какие ценности для меня
приоритетны на ближайшие несколько лет,
� поделилась гимназистка Вероника

Вшивкова. � Я хочу, чтобы у меня была
возможность карьерного роста, общения
с разными интересными людьми, поез�
док на конференции. Думаю, что целе�
вое обучение � хороший вариант, и уве�
рена, что в "Мегионнефтегазе" есть все
шансы реализовать свои задумки.

Остается пожелать мегионским вы�
пускникам успешно сдать экзамены, по�
ступить в выбранный вуз или колледж, а
через несколько лет, получив дипломы,
влиться в коллектив "Мегионнефтегаза".
На предприятии очень ждут целеустрем�
ленных молодых специалистов и готовы
всячески содействовать их дальнейше�
му развитию, ведь только так можно обес�
печить преемственность поколений и эф�
фективную деятельность на годы вперед.

Молодёжь в действии
ÔÅÑÒÈÂÀËÜ

В ТЕАТРЕ музыки 15 марта прошло
итоговое мероприятие регионального фе�
стиваля "Действуй!". Молодёжь города
провела вечер в теплой, дружеской атмос�
фере. Для них была подготовлена развле�
кательная программа.

Фестиваль "Действуй!" стал продолже�
нием Всемирного фестиваля молодежи. В
Мегионе он проходил с 13 по 15 марта.

В первый день ребята пообщались с
представителями югорской делегации
ВФМ Илоной Денисовой, Ириной Кузьми�
чевой и Алексеем Авериным.

Во второй день в Центре гражданско�
го и патриотического воспитания имени
Егора Горбатова участники фестиваля
включились в игру под названием "Юки�
гассен" (“Снежная битва”). Шесть команд
приняли участие в турнире и отлично по�
казали себя!

По итогу игры победителями стали ре�
бята из команды "Истоки". Второе место по
праву было присуждено команде "Молодая
Гвардия". На третьем месте � команда силь�
ных мужчин "МЧС". Четвертое место заняла
команда молодых и ловких ребят "Снежный
ком", пятое место � у команды Центра име�
ни Егора Горбатова, а шестое досталось
прекрасным дамам из команды "Росинка".

Основной этап фестиваля был очень
насыщенным � нужно было посетить пять
различных мероприятий. Участие в них
отслеживалось при помощи бота�помощ�
ника "Юнна". Когда все задания были вы�
полнены, самые активные участники полу�
чили приглашение посетить итоговое ме�
сто � квартирник, который прошёл в Теат�
ре музыки.

Глава Мегиона Алексей Петриченко
пришёл на завершающий этап фестива�
ля, чтобы поприветствовать целеустрем�
ленную молодежь, пожелать приятного
времяпрепровождения и хорошего на�
строения.

Для молодых людей был организован
концерт кавер�группы "N.O.V.A_band".

� Я рада, что смогла попасть на такое
современное молодежное мероприятие.
Здесь весело. Мне нравится, и я пони�
маю, что не зря решила принять участие
в этом фестивале. Советую всем не си�
деть дома, а посещать подобные мероп�
риятия. Будьте в движении! Действуй�
те! � поделилась впечатлениями участ�
ница регионального фестиваля "Дей�
ствуй!" Карина Рафикова.

Материалы полосы подготовила Мария СТАРОДУБ
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Третий � за Авдеевку!
ÐÀÇÃÎÂÎÐ ÍÀ ÏÅÐÅÄÎÂÎÉ

В декабре прошлого года Илья оставил заявку на “Ёлке желаний”, где
попросил подарок�сюрприз

Рассказывая об обстоятельствах награждения третьим
орденом Мужества, называет себя полным кавалером
этой награды

Житель поселка Междуреченского Кондинского района � командир штурмового отряда "Шторм Z" 138�й
отдельной мотострелковой бригады Вооруженных Сил России � награжден третьим орденом Мужества
за героизм при выполнении боевых задач в ходе специальной военной операции.

Виктория ШКЛЯР

КАК сообщили в Миноборо�
ны РФ, третий орден Мужества
боец с позывным "Крестик" по�
лучил за освобождение Авдеев�
ки.

До этого были успешные
штурмы на Краснолиманском
направлении и в районе Кре�
менной � первые ордена полу�
чены за те бои. Военкоры Югры
познакомились с "Крестиком"
летом прошлого года, когда со�
здавался корпункт региона в
Донбассе. И уже тогда коман�
дир вызывал чувство гордости
за армию России � именно та�
кие штурмовики двигают на за�
пад фронт специальной воен�
ной операции, работая на пе�
реднем крае. Тогда, в июне, еще
почти полгода было до начала
Авдеевской наступательной
операции, в ходе которой был
освобожден самый укреплен�
ный район в мире, который ВСУ
9 лет заливали в бетон. Но к
штурму, что всегда опаснее, чем
оборона, бойцы подразделения
были готовы всегда.

Именно его штурмовая груп�
па спланировала и провела
сложнейшую и дерзкую опера�
цию по выходу в тыл украинс�
кой армии в укрепрайоне "Цар�
ская охота" по старым инженер�
ным коммуникациям.

� Это была уникальная опе�
рация � по водосточной трубе

диаметром 120 сантиметров во
всем обмундировании, в полу�
согнутом состоянии штурмовым
группам надо было проходить
вперед, а группы снабжения пе�
риодически ходили туда�сюда.
Сами представьте, каково было
размещаться в этой трубе? Мяг�
ко скажем, неудобно: это и нехват�
ка кислорода, и кое�где труба
была смятой, значит, диаметр
уменьшался до 90 сантиметров,

да еще и воды практически по
пояс, � рассказывает "Крестик".

В полном боевом снаряжении
� это как минимум четырнадцать
магазинов для автомата Калашни�
кова. Пять � по 45 патронов, девять
� по 30 патронов. Плюс каска, бро�
нежилет с керамической пласти�
ной поколения 5+, аптечка с самым
необходимым при ранении.

В тот день, когда была про�
ведена знаменитая операция, он

часть бойцов отправил по про�
битому в трубе проходу, а сам с
группой пошел в условиях глу�
бокого тумана поверху. Говорит,
по земле прошел 4,5 километра
до точки, а по трубе штурмови�
ки добрались в глубокий тыл ук�
репрайона, пройдя 2,3 километ�
ра.

� Началась операция � насто�
ящая зачистка, дом за домом,
укреп за укрепом. Это было для
них полной неожиданностью,
противник был просто в панике, �
говорит югорчанин.

"Крестик", который ушел доб�
ровольцем в Донбасс в 2016 году,
учил и бойцов, приходивших на
передовую из мест лишения сво�
боды, и мобилизованных � и все�
гда успешно. Отряд продолжает
выполнять боевые задачи.

Позывной у него � с 2008 года,
с момента срочной службы в
спецподразделении. Говорит,
только немного трансформиро�
вался: изначально звучал как
"Кресты".

� Потом изменил на "Крест", а
уже здесь, на Донбассе, � на "Кре�
стик". Я маленький, компактный,
а бойцы мои верят в меня, как в
нательный крестик. Это главное �
абсолютное доверие. Воевал с
добровольцами, бывшими зак�
люченными, мобилизованными �
людьми, которые в большинстве
своем не знали, что такое военная
служба в таких обстоятельствах.
Но если есть понимание того, что
происходит, и убеждение в необ�
ходимости идти до конца, научит�
ся любой, � говорит югорчанин.

Рассказывая
об обстоятель�
ствах награждения
третьим орденом
Мужества, назы�
вает себя полным
кавалером этой
награды. И хотя у
этого ордена нет
степеней, логика

"Крестика" понятна: следующая на�
града после третьего "мужика", как
называют орден бойцы, � это при�
своение звания Героя России.

Говорят, чтобы человеку повез�
ло в трудном деле, верующие мо�
лятся, а неверующие держат паль�
цы скрещенными. В любом случае
это все � про нашего "Крестика",
воинской удачи и везения которо�
му в новых штурмах и новых побе�
доносных операциях Российской
армии желает вся Югра.

Позывной у него � с 2008
года, с момента срочной
службы, только немного
трансформировался:
изначально звучал как
“Кресты”

Футбольное чудо
для мальчика из Макеевки

ÞÃÐÀ - ÌÀÊÅÅÂÊÀ

"Задача взрослых � как можно дольше сохранять для детей веру в чудо, особенно для ребят, которые сегодня находятся
в сложной жизненной ситуации", � считает директор депстроя Югры Матвей Каров. К исполнению мечты 13�летнего
Ильи Бабарика из Макеевки команда ведомства подошла серьезно, подключив к этому кумира мальчика � футболиста
Александра Мостового.

Ирина ПУРТОВА

В РОДНОМ городе Ясиноватой Илья
Бабарик профессионально занимался в
футбольной секции. 2,5 года назад у Ильи
появилась сестра Аня. Жить в Ясинова�
той из�за постоянных обстрелов стало
опасно. Поэтому семья, бросив все, вы�
нужденно переехала в Макеевку. Как рас�
сказала мать мальчика Юлия Александ�
ровна, в Макеевке Илью не взяли в фут�
больную секцию из�за того, что команда
сформирована и набора нет.

� Поэтому он не может тренировать�
ся, сильно переживает. За футболом сле�
дит только по телевизору, � пояснила она.

В декабре прошлого года Илья оставил
заявку на "Елке желаний", где попросил
подарок�сюрприз. Он даже не подозревал,
что кто�то учтет его спортивные мечты. Слу�
чилось так, что его желание попало в вол�
шебные руки команды депстроя Югры.

� Нам очень хотелось, чтобы сюрп�
риз стал запоминающимся, � рассказал
Матвей Каров. � Когда мы узнали, что
Илья все свое детство жил футболом, а
сейчас в силу ряда причин не может тре�
нироваться, поняли: важно поддержать
его и привлечь того, чьи слова для него
будут особенно ценны.

Футбольный кумир Ильи Александр
Мостовой откликнулся на просьбу югорчан
и записал для мальчика видеообращение.

� Илья, не переживай � все будет хо�
рошо! Люби футбол, тренируйся, посы�
лай мне свои тренировки. Я буду за то�

бой следить и обещаю, что когда�нибудь
мы с тобой вместе выйдем на футбольное
поле, сыграем, и ты мне покажешь все, что
умеешь, � обратился к своему юному фа�
нату один из лучших футболистов в исто�
рии сборной России.

Кроме того, мама Ильи сообщила, что
сын еще в Ясиноватой при одном из об�
стрелов повредил телефон. В Макеевке
аппарат окончательно сломался.

Трогательное видеобращение Алек�
сандра Мостового вместе с новым теле�

фоном, в котором сохранен номер фут�
больной звезды, Матвей Каров недавно
лично привез Илье Бабарику в Макеевку.

� От чистого сердца хочу сказать, что
для меня это был один из самых светлых
моментов! Видеть счастливые глаза Ильи,
искренние эмоции его близких � это до�
рогого стоит! � сказал глава депстроя.

В разговоре с Ильей он отметил, что
даже если не верить в чудеса, то они все
равно иногда случаются.

� Мы, со своей стороны, обещаем, что
в ближайшее время ты сможешь трени�
роваться. А ты дай нам слово, что не бу�
дешь прогуливать тренировки, а станешь
усердно добиваться поставленной цели.
Ведь мы верим, что однажды увидим твою
игру на большом футбольном поле. Побе�
да будет за нами, все будет хорошо, � под�
бодрил мальчика Матвей Каров.

Также он рассказал, что в скором вре�
мени Югра начнет строительство в Маке�
евке многофункционального спортивного
центра. Уже началось его проектирование.

Мама Ильи уверена, что после такой
встречи ее сын точно станет хорошим фут�
болистом и обязательно сыграет за сбор�
ную России.

� Искренне благодарю депстрой Югры
и замечательный проект "Елка желаний",
который делает детей счастливыми, � го�
ворит Юлия Александровна. � Наши дети
не особо видят радости в жизни, и этот
сюрприз стал для нас лучом солнышка
среди пасмурного неба.
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Как заключить контракт?

ÁÓÄÜÒÅ
Â ÊÓÐÑÅ!

Вниманию граждан и работодателей!

ÍÀËÎÃÎÂÀß

Грант губернатора � школьникам
Югры

Время подать декларацию

Открыта запись в первый класс

12 апреля 2024 года с 10.00 до 12.00 на базе МАУ
"Дворец искусств" по адресу: г. Мегион, ул. Зареч�
ная, 8 пройдет региональный этап Всероссийской яр�
марки трудоустройства "Работа России. Время возмож�
ностей".

Это комплекс современных площадок, где в режиме
реального времени соискатели могут найти работу, а ком�
пании � работников. При этом в рамках ярмарки заплани�
ровано не только взаимодействие работодателей и кан�
дидатов, но и оказание консультационной помощи специ�
алистами центра занятости населения граждан по вопро�
сам составления резюме, самопрезентации, проведения
собеседований.

Приглашаем к участию предприятия, организации и
учреждения, испытывающие кадровую потребность.

Представители ведущих организаций смогут презен�
товать свои компании и рассказать о карьерных возмож�
ностях потенциальным работникам.

Соискатели смогут встретиться с представителями
кадровых служб предприятий и учреждений, узнать об
уровне оплаты труда и социальных гарантиях, пройти со�
беседования.

Также 12 апреля 2024 года с 13.00 до 15.00 на базе
Модельной детско�юношеской библиотеки по адре�
су: г. Мегион, ул. Победы, 30 в рамках вышеуказанной
ярмарки пройдет фестиваль профессий.

Целью фестиваля является ознакомление школьников
с возможностью трудоустройства на наиболее востребо�
ванные специальности. В процессе мероприятия прой�
дут презентации профессий, встречи с интересными
представителями профессий, профориентационные игры,
презентация специалистами Мегионского политехничес�
кого колледжа актуальных специальностей, по которым
будет объявлен прием на 2024 год.

Приглашаем всех желающих принять участие!

26 МАРТА в Мегионе начался прием заявлений для
зачисления детей в 1�й класс на 2024�2025 учебный год.

На момент поступления в первый класс ребенку долж�
но быть не менее 6,5 лет и не более 8 лет. Родители впра�
ве обратиться с заявлением в школу, чтобы их ребенка
зачислили в первый класс раньше 6,5 лет или позже 8
лет. Но предварительно им необходимо получить разре�
шение (заключение ПМПК), подтверждающее готовность
ребенка до 6,5 лет к прохождению образовательной про�
граммы.

Льготами по зачислению ребенка в 1�й класс облада�
ют дети с первоочередным, преимущественным или вне�
очередным правом зачисления.

Первоочередным правом зачисления обладают дети:
� сотрудников полиции (в том числе погибших и уво�

ленных по состоянию здоровья), находящиеся на ижди�
вении сотрудника полиции;

� сотрудников ОВД;
� сотрудников ФСИН, МЧС, ГНК, ФТС (в том числе

погибших);
� военнослужащих по месту проживания семей.
Преимущественное право имеют дети, чьи братья/

сестры уже посещают эту школу.
Внеочередным правом обладают дети прокуроров,

судей и следователей (распространяется только на шко�
лы с интернатами). Вне очереди в школы по месту жи�
тельства их семей зачисляют детей погибших военнос�
лужащих, добровольцев и сотрудников Росгвардии.

Также внеочередным правом на зачисление в школу
наделены дети мобилизованных военнослужащих и учас�
тников СВО.

Запись пройдет в два этапа:
� с 26 марта по 30 июня � прием в школы по прописке;
� с 6 июля по 5 сентября � прием в школы без учета

прописки, но только на свободные места.
Подать заявление можно одним из способов:
� через портал государственных услуг;
� лично в образовательной организации;
� через операторов почтовой связи заказным пись�

мом с уведомлением о вручении.

В РЕГИОНЕ стартовал первый в стране грантовый кон�
курс для школьников.

Конкурс призван содействовать созданию и разви�
тию условий для совместной деятельности учеников школ
округа, освоению навыков социального проектирования,
командной работы для решения социальных задач. Также
в приоритете организаторов � создание в школьной сре�
де креативных проектов, формирование активной патри�
отической позиции в соответствии с традиционными рос�
сийскими духовно�нравственными ценностями.

Конкурс проводится оператором грантов губернатора
� Центром гражданских и социальных инициатив Югры
при поддержке регионального отделения Общероссийс�
кого общественно�государственного движения детей и
молодежи "Движение Первых" и Научно�исследователь�
ского финансового института Минфина РФ.

Участник должен соответствовать нескольким парамет�
рам: это гражданство России, учеба в 5�11 классе общеоб�
разовательных организаций Югры, вхождение в состав
инициативной группы, а также наличие в этой группе пе�

дагога�наставника "Движения Первых". Размер запраши�
ваемого гранта не должен превышать 500 тысяч рублей.

Заявку на конкурс подают школы. Один заявитель кон�
курса вправе представить на участие не более одного
проектного предложения.

Участие в конкурсе проходит в два этапа:
1 этап � прием проектных предложений;
2 этап � приём проектов.
Необходимо представить на конкурс анкету с проект�

ным предложением на русском языке в форме электрон�
ной заявки на сайте elkanko.ru до 9 апреля.

Участники, допущенные до второго этапа, заполняют
проектную заявку на русском языке в электронном виде
на сайте грантгубернатора.рф с 24 апреля до 14 мая.

Важно! Срок реализации проекта (в части деятельно�
сти, на финансовое обеспечение которой запрашивается
грант) должен начинаться не ранее 1 сентября 2024 года
и завершаться не позднее 30 апреля 2025 года.

Более подробная информация о конкурсе, форма за�
явки и положение � https://elkanko.ru/competitions/
dvizenie�pervyx.

В ОКРУГЕ продолжается кампания по декларированию граж�
данами доходов и представлению деклараций по форме 3�
НДФЛ.

На сегодняшний день налоговыми органами округа выявлены
более 48 тыс. граждан, обязанных задекларировать свои дохо�
ды за 2023 год.

Срок представления декларации о доходах, полученных в 2023
году, � не позднее 2 мая 2024 года. Оплатить НДФЛ, исчисленный
в декларации, � до 15 июля 2024 года.

Нарушение сроков подачи декларации и уплаты НДФЛ может
повлечь привлечение к ответственности в виде штрафа, начис�
ление пени, взыскание задолженности по налогу (недоимки),
пеней и штрафа через суд.

Отчитаться о доходах необходимо, если в 2023 году налого�
плательщик, к примеру:

� продал недвижимость, которая была в собственности мень�
ше минимального срока владения;

� получил дорогие подарки не от близких родственников;
� выиграл небольшую сумму в лотерею;
� сдавал имущество в аренду;
� получал доход от зарубежных источников.
Также отчитаться о своих доходах должны:
� индивидуальные предприниматели;
� нотариусы, занимающиеся частной практикой;
� адвокаты, учредившие адвокатские кабинеты, и другие лица.
Самым удобным способом подать декларацию по форме 3�

НДФЛ является онлайн�сервис ФНС России "ЛК ФЛ" (https://
lkfl2.nalog.ru/lkfl/). Граждане могут представить декларацию и
лично в налоговый орган по месту учета, в МФЦ или через ЕПГУ.

Управление обращает внимание, что в апреле текущего года
налоговыми органами Югры запланированы онлайн�вебинары
для налогоплательщиков по указанной тематике. С графиком
проведения мероприятий можно ознакомиться по ссылке https:/
/clck.ru/39eZG9.

ÂÎÅÍÍÀß
ÑËÓÆÁÀ

ÑËÓ

ЗАКЛЮЧИТЬ контракт будущему бойцу помогут в пун�
ктах отбора, которые работают по всей стране. Есть такой и
в Мегионе. Здесь менее чем за сутки можно пройти все
необходимые процедуры � от оформления заявления до
отправки в воинскую часть.

Больше информации об условиях заключения кон�
тракта с Минобороны РФ � на сайте https://megion�
voin.tilda.ws/ или по телефонам в Мегионе 8�904�880�
08�07, 8�982�185�52�72. Заключить контракт в Мегионе �
лучшее решение для того, кто готов защищать Родину!

СДАЁТСЯ 2�комнатная квартира по ул. Кузьмина
на длительный срок. Тел.: 89825313796.

УТЕРЯННЫЙ военный билет на имя КОЖЕВНИ�
КОВА Андрея Николаевича, 24.03.1979 г.р., считать не�
действительным.

УТЕРЯН диплом плотника, мастера столярного и
мебельного производства 2003�2005 г. на имя АЛИХА�
НОВА Магомедамина Казихановича.

ÎÔÈÖÈÀËÜÍÎ

ПОСТАНОВЛЕНИЕ АДМИНИСТРАЦИИ ГОРОДА
МЕГИОНА от 28.03.2024 г. № 544

О ВНЕСЕНИИ ИЗМЕНЕНИЙ В ПОСТАНОВЛЕНИЕ
АДМИНИСТРАЦИИ ГОРОДА ОТ 03.11.2023 №1801

"ОБ УТВЕРЖДЕНИИ МУНИЦИПАЛЬНОЙ
ПРОГРАММЫ "ПОДДЕРЖКА И РАЗВИТИЕ МАЛОГО

И СРЕДНЕГО ПРЕДПРИНИМАТЕЛЬСТВА
НА ТЕРРИТОРИИ ГОРОДА МЕГИОНА"

В соответствии с Постановлением Правительства Ханты�
Мансийского автономного округа � Югры от 10.11.2023 №557�
п "О государственной программе Ханты�Мансийского авто�
номного округа � Югры "Развитие экономического потенциа�
ла", постановлением  Правительства Ханты�Мансийского ав�
тономного округа � Югры от 30.12.2021 №633�п "О мерах по
реализации государственной программы Ханты�Мансийско�
го автономного округа � Югры "Развитие экономического по�
тенциала", решением Думы города Мегиона от 15.12.2023
№347 "О бюджете городского округа Мегион Ханты�Мансий�
ского автономного округа � Югры на 2024 год и плановый пе�
риод 2025 и 2026 годов", постановлением администрации
города от 22.12.2023 №2174 "Об утверждении бюджетного
прогноза городского округа Мегион Ханты�Мансийского ав�
тономного округа � Югры на 2024�2029 годы", постановлени�
ем администрации города от 17.12.2021 №2830 "О порядке
разработки и реализации муниципальных программ города
Мегиона", постановлением администрации города от
12.05.2023 №820 "Об утверждении Порядка предоставления
субсидий субъектам малого и среднего предприниматель�
ства":

1.Внести в постановление администрации города от
03.11.2023 №1801 "Об утверждении муниципальной програм�
мы "Поддержка и развитие малого и среднего предприниматель�
ства на территории города Мегиона" следующие изменения:

1.1.Приложение к постановлению администрации горо�
да изложить в редакции, согласно приложению к настоящему
постановлению.

2.Настоящее постановление вступает в силу после его
официального опубликования.

3.Контроль за выполнением постановления возложить на
начальника управления экономической политики админист�
рации города.

А.В. ПЕТРИЧЕНКО,

глава города Мегиона.

ÎÁÚßÂËÅÍÈß

Приложение к постановлению размещено на официальном сайте
газеты megion24.ru в разделе “Законодательство”

ÂÍÈÌÀÍÈÅ!

Нужна помощь
Уважаемые мегионцы, у нашего земляка Ильдара

Шаймухаметова случилась беда. У его трёхлетнего сына
Дамира диагностирован острый миелобластный лейкоз.
Это очень агрессивный рак крови. Помочь спасти малы�
ша может пересадка костного мозга.

Чтобы выполнить операцию в Израиле, необходимо
как можно скорее собрать 30 000 000 рублей.

Помочь Дамиру можно посредством перевода денеж�
ных средств на карты банков "Тинькофф" и "Сбер". Полу�
чатель: Анна Леонидовна Ж. (мама Дамира). Карты при�
вязаны к номеру телефона: +7 916 517 4085.

Отчет о сборе средств публикуется в группе https://
vk.com/save_damir.

ВАЖНА ЛЮБАЯ ПОМОЩЬ!
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ÇÍÀÉ ÍÀØÈÕ!

Третье место � не предел!
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СНЕГЯСНО ОБЛАЧНО

ВЕТЕР

Ю�З � 5 м/с

ÏÎÃÎÄÀ

Урожай медалей

Поддержим Югру!

ВЕТЕРВЕТЕР

ÏÀÒÐÈÎÒÈÇÌ

“Зарница 2:0”

С 18 ПО 24 МАРТА в городе Нягани проходило пер�
венство Уральского федерального округа по боксу среди
юношей 2010�2011 годов рождения.

В первенстве принимали участие 150 спортсменов из 6
субъектов РФ: Свердловской, Курганской, Челябинской и
Тюменской областей, Ханты�Мансийского и Ямало�Ненец�
кого автономных округов.

В упорной борьбе мегионец Илья Литвин (тренеры: Евге�
ний Табаченко, Владимир Занкевич, Алексей Мельников)
занял 3 место в весовой категории до 90 кг.

Поздравляем спортсмена и тренеров с хорошим резуль�
татом!

ГРУППА ВКонтакте "Официальный Мегион" сообщает,
что за последние три года спортсмены Мегиона завоевали
впечатляющее количество медалей на спортивных сорев�
нованиях разного уровня. В частности, золотых медалей ста�
ло на 39% больше, серебряных � на 54%, бронзовых � на 36%.
Количество всероссийских медалей увеличилось на 12%,
региональных � на 65% и межмуниципальных � на 23%.

Такие результаты стали возможны в том числе благода�
ря реализации регионального проекта "Спорт � норма жиз�
ни". Мегион гордится успехами своих спортсменов и верит в
их дальнейшие победы.

25 МАРТА на базе шко�
лы № 3 состоялась цере�
мония открытия муници�
пального этапа военно�
спортивной игры "Зарни�
ца 2:0". Мероприятие на�
чалось с минуты молчания
в память о людях, погиб�
ших в концертном зале
"Крокус Сити Холл" 22
марта.

� То, что произошло в
Крокус Сити Холле � это
чудовищное преступление
против человечности. Это
трагедия для каждого жи�
теля нашей страны. Вмес�
те со всей Россией мы
скорбим по погибшим со�
отечественникам и наде�
емся на скорейшее выздо�
ровление тех, кто постра�

дал в этой трагедии, � от�
метил глава города Алек�
сей Петриченко и обра�
тился к участникам сорев�
нований. � Вы являетесь
гордостью для родителей,
примером для сверстни�
ков, потому что первыми
принимаете участие в му�
ниципальном этапе Все�
российской военно�патри�
отической игры "Зарница
2:0". За эти пять дней вам
предстоит отточить навы�
ки выживания в сложных
условиях, проявить сме�
калку, показать интеллекту�
альные знания. Уверен, что
за это время вы станете
настоящей командой, пре�
одолеете все трудности и
научитесь действовать в

экстремальных ситуациях.
Каждому из вас желаю по�
беды.

� Надеюсь, что эти дни
пройдут для вас в дружес�
кой атмосфере и вы смо�
жете показать все свои спо�
собности, получите новые
знания, которые вам при�
годятся и в повседневной
жизни, � напутствовал уча�
стников соревнований де�
путат Думы города от фрак�
ции "Единая Россия" Сер�
гей Назарян.

Право поднять флаг
Российской Федерации
было предоставлено учас�
тнику специальной военной
операции Максиму Якубо�
вичу, который сейчас нахо�
дится в Мегионе на реаби�

литации. Боец пожелал
участникам удачи и легких
побед в прохождении ис�
пытаний.

Отметим, военно�пат�
риотическая игра "Зар�
ница 2:0" объединит сот�
ни тысяч ребят со всей
России, которые смогут
прокачать свои навыки �
от оказания первой помо�
щи до знаний правил ки�
бербезопасности. В тече�
ние пяти дней участники
будут соревноваться в
строевой подготовке, об�
щевойсковой грамотнос�
ти, спортивной подготов�
ке, в знании отечествен�
ной истории, оказании
первой медицинской по�
мощи.

ÂÛÑÒÀÂÊÀ-ÔÎÐÓÌ

П Р О Д О Л Ж А Е ТС Я
голосование за стенд
Югры на Международной
выставке�форуме "Рос�
сия" в Москве. Голосова�
ние за регионы идёт по
ряду номинаций. Чтобы
стенд автономного окру�
га вошёл в число лучших,
необходима поддержка
югорчан.

Как проголосовать:
необходимо пройти по
ссылке https://clck.ru/
37MiV5, кликнуть на кнопку "Войти" в верхнем углу сайта
и зарегистрироваться. На электронную почту придёт
ссылка, по которой следует перейти. Далее нажать на кноп�
ку "Голосовать за экспозицию". Отдать свой голос за Югру
можно во всех номинациях.

Проголосовать можно и по QR�коду.

Если вы считаете, что с детьми обращают�
ся жестоко, звоните по телефонам:

3�32�55 (Детская общественная приёмная);
3�21�75 (комиссия по делам несовершенно�

летних и защите их прав в г. Мегионе);
2�33�50 (отдел опеки и попечительства); 112

(круглосуточно).


